

Sehr geehrte Pockingerinnen und Pockinger,

am 18. Mai möchten wir Ihnen in der Stadthalle das Projekt „P10 Masterplan Stadtmitte“ aus dem ISEK 2022 vorstellen.

Wir möchten Ihre Wünsche und Vorstellungen zur künftigen Stadtmitte aufnehmen.

Im Rahmen dieses Masterplanes sollen konkrete Maßnahmen zur Innenstadtentwicklung erarbeitet und umgesetzt werden.

Ihr Bürgermeister
Franz Krah

Der Stadtrat hat in der Sitzung vom 6. April 2022 das neue ISEK (Integriertes Städtebauliches Entwicklungskonzept) beschlossen. Es enthält Ziele und Strategien zur Entwicklung der Stadt Pocking sowie konkrete Maßnahmen und Projekte.

Ein Ziel aus dem ISEK ist die Revitalisierung der Stadtmitte Pocking. Hierfür ist eine aktive und kooperative Entwicklung der Stadtmitte erforderlich, wofür das Projekt P10 „Masterplan Stadtmitte“ einen geeigneten Rahmen schafft.

Mit der Durchführung des Projekts wurden die Büros lab landschaftsarchitektur brenner aus Landshut sowie iq Projektgesellschaft aus München beauftragt.

Der Stadtrat hat mit der Planungsarge bereits erste Entwicklungsanforderungen und -thesen aufgestellt, die im Zuge der Bürgerbeteiligung vorgestellt werden. Schwerpunkt der Bürgerbeteiligung zum „Masterplan Stadtmitte“ ist in dieser ersten Phase des Projektes aber die Aufnahme von Entwicklungsvorstellungen und Wünschen der Bürgerinnen und Bürger, die sich bei der Beteiligungsveranstaltung aktiv einbringen und sich für eine weitere Beteiligung registrieren können.

Ziel ist es, möglichst viele der in der Bevölkerung vorhandenen Vorstellungen und Wünsche zur künftigen Stadtmitte Pocking aufzunehmen. Diese können anschließend bei der Erarbeitung des konkreten Vorschlags eines Masterplans berücksichtigt werden und in die Planung einfließen.

Das weitere Vorgehen im Projekt sieht unterschiedliche Beteiligungsmöglichkeiten vor und umfasst auch einen zweiten Termin zur allgemeinen Bürgerbeteiligung, an dem dann der Entwurf eines Masterplans Stadtmitte Pocking vorgestellt wird.

Die Veranstaltung wird moderiert von:

- Barbara Brenner, Dipl.-Ing. Landschaftsarchitektin, Stadtplanerin vom Büro lab landschaftsarchitektur brenner aus Landshut
- Dr. Robert Leiner, Dipl. Geograph vom Büro iq Projektgesellschaft aus München

Weitere Informationen zur Bürgerbeteiligung, sowie das ISEK 2022 und Informationen zur Stadtentwicklung finden Sie auf unserer Homepage unter www.pocking.de/isek.

Einladung zur
Bürgerbeteiligung
Masterplan
Stadtmitte

Mittwoch, 18. Mai 2022,
in der Stadthalle Pocking
Einlass 18:00 Uhr; Beginn 18:30 Uhr

Tagesordnung:
- Einführung zum Projekt: P10 Masterplan Stadtmitte
- Vorstellung von Entwicklungsanforderungen und -optionen einer Stadtmitte
- Aufnahme von Wünschen und Vorstellungen der Bürgerinnen und Bürger zur künftigen Stadtmitte Pocking
- weiteres Vorgehen

KRAH, 1. Bürgermeister

Informationen zur Stadtentwicklung und weitere Informationen zur Bürgerbeteiligung „Masterplan Stadtmitte“ finden Sie auf unserer Homepage:
www.pocking.de/isek

STADT
POCKING
mitten im Bäderdreieck